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В статье исследуются перспектива развития законотворческой деятельности прокуратуры России как субъ-
екта законодательной инициативы в федеральном и региональном законотворческом процессе. Исследование 
действующих правовых основ по осуществлению законотворческих полномочий прокуратуры в России позво-
лило установить ряд институтов в установлении и развитии механизма в реализации права законодательной 
инициативы. Выявлены проблемы в законодательном обеспечении статуса прокуратуры в законотворческой 
деятельности по поводу реализации законодательной инициативы. Так, например, наделение прокуратуры
правом на реализацию законодательной инициативы в законодательном процессе субъекта РФ не в полном 
объеме согласуется с функциями государственного органа и действующим законодательством. Сформулирова-
ны основные пути преодоления противоречий в вопросе установления статуса прокуратуры как субъекта права 
законодательной инициативы.
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The prospect development of the Prosecutor’s Offi ce legislative in Russia as a legislative initiative subject 
in the federal and regional legislative process are article explores. The current legal framework study for the
implementation of the Prosecutor’s Offi ce legislative powers in Russia made it possible to establish a institutions 
number in the establishment and development a mechanism to implement the right of legislative initiative. Problems in 
legislative support of the status of the Prosecutor’s Offi ce in the legislative activity concerning the legislative initiative 
implementation have been identifi ed. For example, granting the right Prosecutor’s Offi ce to implement legislative 
initiative in the legislative process of a constituent entity of the Russian Federation is not fully consistent with the 
functions of the state body and the current legislation. The main contradictions in the establishing the status of the 
Prosecutor’s Offi ce as a law subject of legislative initiative are formulated.
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